

## 食品廃棄物の撤去処理に係る感謝状贈呈式



大村知事を中心に感謝状を受領された皆さん

3月29日（水）愛知県庁本庁舎6階正庁（名古屋市中区）において午後2時から「食品廃棄物の撤去処理に係る感謝状贈呈式」が執り行われました。

当協会は廃棄物処理業界団体として、廃棄物処分業では4事業者が、産業廃棄物収集運搬業では31事業者が受領、愛知県知事 大村秀章氏から感謝状を贈呈されました。

はじめに事業者の手配に協力した業界団体が呼ばれ、（一社）愛知県産業廃棄物協会会長 永井良一氏に感謝状が贈呈されました。次に、廃棄物処分に協力した事業者が呼ばれ、オオブユニティ（株）、サンエイ（株）、豊田ケミカルエンジニアリング（株）、（公財）愛知臨海環境整備センターに、それぞれ大村知事より感謝状が贈呈されました。次に、産業廃棄物の収集運搬に協力をした31事業者名が読み上げられ、受領した事業者はその場で起立し一礼をしました。代表として（有）ホクトサービスに大村知事から感謝状が贈呈されました。

大村知事は挨拶で「昨年1月にダイコー株式会社



挨拶をする大村知事

による食品廃棄物の不適正処理事案が発覚して以降、不適正に保管されていた廃棄物につきましてダイコーに撤去を求めるとともに、排出事業者に対して廃棄物処理法に基づく回収指導を行ってきました。その後、排出事業者が特定できず、腐敗等による悪臭や害虫の発生等による生活環境への影響が懸念されたため、県は皆様の生活環境を守るため苦汁の決断でしたが、夏が始まる前の昨年6月8日から民法第697条に基づき県の事務管理により撤去処理を始めました。その際、本日ご出席いただきました皆様方のご協力をいただき進めさせていただきました。そして今年2月27日をもちまして全ての撤去処理を終えることができました。心から感謝を申し上げます。撤去までの9か月間本来であれば、原因者であるダイコーが処理するのですが、夏場の暑い中、冬場の寒い中も事故もなく無事作業をしていただき、大変喜



大村知事より感謝状を受領される（一社）愛知県産業廃棄物協会会長 永井良一氏

ばしく思います。皆様のご好意によりまして、無償にて撤去することにご協力いただきましたことに対して深く深く感謝申し上げます。本事案は廃棄物処理の信頼性だけではなく食の安全安心を揺るがせる悪質かつ重大な事件でありました。本県では今回の事件を未然に防げなかった反省を踏まえ、監視指導体制を一層強化すると共に、排出者に対する廃棄物処理過程の監視を徹底するなど再発防止に努めてまいりたいと考えております。また再発防止を徹底するには、廃棄物処理の最前線で活躍をされております皆様方のご理解とご協力が、欠かせないものと考えております。皆様のお力をお借りしながら今後も廃棄物の適正処理を推進してまいりたいと考えております。本日ご出席いただきました皆様方には改めてそのお力添えとご尽力には心から感謝申し上



大村知事より感謝状を受領される（有）ホクトサービス 代表取締役 新家義彦氏

げますと共に皆様方の今後の一層のご活躍を心よりお祈り申し上げます。」と述べ、感謝状贈呈式は終了しました。

感謝状贈呈式には、報道関係者が多数取材に来られ、食品の不適正処理に対する一連の流れに対しての関心の高さが伺われました。



#### 感謝状受領者（当協会関係者）

- ・ 廃棄物処理業界団体  
一般社団法人 愛知県産業廃棄物協会
- ・ 廃棄物処分量  
オオブユニティ株式会社  
サンエイ株式会社  
豊田ケミカルエンジニアリング株式会社  
公益財団法人 愛知臨海環境整備センター
- ・ 産業廃棄物収集運搬業  
有限会社ホクトサービス  
有限会社愛西クリーンセンター  
I B ミヤザワ株式会社  
株式会社海部清掃

- 株式会社アメニティライフ
- 株式会社上野清掃社
- 永一産商株式会社
- 株式会社エイゼン
- 株式会社エコ・ポリス
- 株式会社金光
- 株式会社紙資源名古屋
- 株式会社クリンテック
- 有限会社ケイ・サポート
- 株式会社コンフォート
- 株式会社三輝
- サンスイサービス株式会社
- 三和清掃株式会社
- 株式会社シミズ

- 昭和サービス株式会社
- 有限会社伸和环境
- 第一環境株式会社
- 大昭工業株式会社
- 株式会社ダイセキ
- 株式会社タツノ開発
- 坪井金属有限会社
- 株式会社ディーアイディー
- 株式会社東伸サービス
- 株式会社富田商店
- 永井産業株式会社
- 名古屋コンテナ株式会社
- 有限会社リョクリン